

Le Courrier du Loiret, 20 juillet 2017

Découverte

Des Neuvilleois au Panthéon

Des Neuvilleois ont découvert Paris, le temps d'une journée, avec le Panthéon, les Jardins du Luxembourg et le Sénat.

Les élus du conseil municipal des Jeunes (CMJ), les enfants de la Maison des jeunes et de la culture (MJC) de Neuville-aux-Bois, ainsi que les résidents de l'hôpital Saint-Germain se sont rendus à Paris, samedi 8 juillet. Au programme, une visite du Panthéon et du Sénat. Après avoir découvert le Panthéon dans le 5^e arrondissement, où ont été inhumés de nombreux grands hommes et cinq femmes, et dont la dernière fut Simone Veil récemment disparue, les trente



Les membres du CMJ, de la MJC et quelques résidents de Saint-Germain, au Sénat.

participants se sont installés dans les jardins du Luxembourg pour le déjeuner. L'après-midi, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a accueilli les Neuvilleois au Sénat pour une

visite riche d'enseignements, et dans une ambiance conviviale. Ce lieu, symbole de la République, a conquis jeunes et moins jeunes. Le sénateur a mis les visiteurs en situation

dans l'hémicycle, afin de leur expliquer le rôle de cette institution. Les participants sont revenus enchantés de leur visite et de cette journée intergénérationnelle.